

Lo Que Puede hacer

(Viene de la página 11)

nal, se han llevado a cabo enérgicamente, pareciendo que harán del Departamento el centro de reunión de todas las actividades federales que tienen por objeto el desarrollo y mejoramiento del comercio interior y exterior, las industrias mineras, manufactureras y los medios de transporte en los Estados Unidos. La organización actual del Departamento, tiende a su reconstrucción sobre las bases que ha fortificado el actual Secretario.

La cooperación de los Departamentos de Estado y del de Comercio en los asuntos

de comercio exterior y tratados, está bien planeada.

Se ha obtenido mucho mayor ayuda a la industria, especialmente a lo que pudiera llamarse la esencia de la industria. Las actividades federales que tienen que ver con los medios de comunicación, incluyendo importantes fases sobre el mercado y la distribución, según las actividades temporales de la Shipping Board, tienen que ser manejadas en el Departamento de Comercio.

Otro de los proyectos interesantes en la organización Hardin, es el manejo de los productos agrícolas, después que dejen

la hacienda, por el Departamento de Comercio. Y por primera vez toda la estadística del Gobierno que tenga que ver en algo con los negocios, va a ser llevada en este Departamento. (Esto no significa que todas las estadísticas las va a formar allí.)

Mr. Hoover ha desarrollado una ventajosa dependencia mutua entre el Gobierno y el comercio en los Estados Unidos. Ha encontrado, en ocho meses, la forma de una buena cooperación de esos vastos grupos de traficantes que ahora suman más de 5,500 y que están formados por los hombres de negocios más listos en América. Ha hecho mucho por cambiar el antiguo triángulo formado por el comercio, el Gobierno y el público, en un círculo que es una mesa donde puede sentarse como en consejo toda la nación.

Pero con lo que más ha contribuido, según mi parecer, es que ha establecido y extendido la ciencia de "hablar con los hechos", en grande escala, a todas las industrias, haciendo de la industria una unidad.

El Mito de la

(Viene de la página 6)

de la marcha progresiva de las actividades sociales. Urge un vasto proceso de cooperación.

Luchemos por el acercamiento de ideas y sentimientos, aportando si quiera una pequeña dosis de entusiasmo; hagamos labor interna; coordinemos nuestras fuerzas. Allí está la solución del problema.

Ayudemos al cumplimiento de esa finalidad más que con discursos y sentimentalismos con acción. Acción anónima, humilde, la que no busca falsos prestigios y no espera más que la satisfacción del deber cumplido. Exijamos en cambio de los futuros directores de la federación, labor humilde y honrada también y no olvidemos al elegirlos que ante todo deben llenar un doble requisito indispensable: ser buenos estudiantes y poseer un concepto sano y preciso de solidaridad estudiantil. De lo contrario fracasarán y con ellos nosotros.

Soñemos con que muy pronto, por encima de nuestro egoísmo, podrá enarbolarse el pendón de la Solidaridad, fenómeno esencialmente vital, superiormente vital.

PIDA UD.**“VICTORIA”**

La Cerveza que Triunfa
!- en Todas Partes -!



AV. URUGUAY, NUM. 41.